

# Reit- und Therapiehof Kinderleicht e.V.

Sackgasse 19 c, 99095 Stotternheim



Landeshauptstadt Erfurt  
Herrn Oberbürgermeister  
Andreas Bausewein  
Fischmarkt 1  
99084 Erfurt

BOB	Oberbürgermeister				B1	Antw.
02	31. JULI 2012 PE-Nr.: 6292				<del>B2</del>	
03					B3	WV
04					B4	
05					B5	Rü
06					B6	
07	Ass	PRef	BB	PrS	PR	ZdA
08	10	11	14	30	80	

## **Bürgerantrag gemäß § 16 Thüringer Kommunalordnung (ThürKO) für den Erhalt des Reit- und Therapiehofes Kinderleicht e.V. am Standort Sackgasse 19c, 99095 Stotternheim im Rahmen des Bebauungsplans STO 600 "Walter-Rein-Straße" – Aufstellungsbeschluss**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Reit- und Therapiehof Kinderleicht e.V. kämpft um den Erhalt des Vereins am bisherigen Standort in Stotternheim. Der Erfurter Sportbetrieb hat das Nutzungsverhältnis für das Vereinsgelände entgegen des Aufstellungsbeschlusses zum Bebauungsplan STO 600 „Walter-Rein-Straße“ zum 31.12.2012 gekündigt. Hier heißt es im Protokoll der Stadtratssitzung vom 27.10.2010 bzw. in der öffentlichen Entscheidungsvorlage des Amtes für Stadtentwicklung und Stadtplanung Drucksache 1123/10 u.a.:

- Erhaltung des Hofmotivs (sog. Hof 2) und des räumlichen Abschlusses Sackgasse, Erhaltung der Baukubaturen sowie der ortstypischen Dachformen.
- Bewältigung der Nutzungskonflikte zwischen dem Reitsport und einer Weiterentwicklung der Wohnnutzung.

Der Ortsteilrat Stotternheim hat die Drucksache 1123/10 am 30.9.2010 mit großer Mehrheit bestätigt!

Es geht um mehr als den Standort! Es geht um einen gemeinnützigen Reitverein mit 70 Mitgliedern, zahlreichen Gästen, davon 80 % Kinder und Jugendliche, 9 vereinseigene Schulpferde, eine Reit AG der Stotternheimer Grundschule, eine Förder-AG des Erfurter Kindergartens Spatzennest!

Von Montag bis Sonntag finden zahlreiche Kinder und Jugendliche eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung bei uns auf dem Hof. Der Reiterhof bietet den Kindern einen Lernort, der Spaß macht und in dem man viele soziale Kontakte knüpfen und pflegen kann. Bei uns findet nicht nur klassisches Reiten statt, hier ist jeder willkommen, der Zeit mit dem 4-Beiner verbringen möchte.

Zusätzlich finden auch beeinträchtigte Menschen hier ihren Platz, denn das Therapeutische Reiten wird mittlerweile von allen Mitgliedern als selbstverständlich gesehen.

